
Сергей Обухов 
про нападения мигрантов 

на депутатов фракции КПРФ 
и запрос в Следком А.И. Бастрыкину
На заседании Госдумы обсуждали депутатские законо-

проекты по ужесточению госполитики в отношении мигран-
тов. Вновь активными были депутаты-коммунисты Михаил 
Матвеев и Артём Прокофьев, которые сами пострадали от 
рук мигрантов, пытаясь восстановить законность на улицах 
наших городов.

Кстати, депутат М. Матвеев был вынужден присутство-
вать на заседании с перевязанной головой после по-
лученной от мигрантов травмы. Когда обсуждали его 

поправки, спикер В. Володин был вынужден признать - Дума от-
вергает его 14 поправок только потому, что правительственные 
ведомства дали негативную реакцию на них. И возмущался, по-
чему поправки коммунистов должны отвергать депутаты «Единой 
России», а главные возражатели - представители министерств и 
правоохранители не были приглашены на думскую дискуссию.

Накануне думской дискуссии по миграци-
онной политике член Президиума, секретарь 
ЦК КПРФ, депутат Государственной Думы 
Сергей Обухов отправил очередной запрос 
Председателю Следственного комитета А.И. 
Бастрыкину по поводу квалификации право-
охранителями мигрантских преступлений.

Напомним, только-только в обществе утихли 
страсти вокруг вопиющего случая с депутатом 
Госдумы от фракции КПРФ Артёмом Прокофье-
вым, на которого в Казани в мае текущего года, что называется, в 
наглую, причем, «стаей», как они это делают обычно, напали ми-
гранты, причинив ему побои за замечание о противоправных дей-
ствиях. Причём, совершая эти, из ряда вон выходящие действия, 
они нагло заявляли - вызывайте, мол, кого хотите, всё равно нам 
ничего не будет. 

И ведь, действительно, как знали – никаких серьёзных на-
казаний они тогда не понесли. Вначале отделались штрафом в 
смешные 500 рублей. И лишь после вмешательства руководства 
МВД двоим из злоумышленников присудили незначительный ад-
министративный арест. Но ведь это было, по сути, покушение на 
государственного деятеля.

Такая фактическая безнаказанность аукнулась очень бы-
стро – в Самарской области произошло новое посягатель-
ство на жизнь депутата Госдумы от фракции КПРФ. На этот 
раз – на Михаила Матвеева, известного своей непримиримой 
позицией к правонарушениям со стороны мигрантов. При-
чём, случилось это во время выполнения им своей депутатской 
деятельности. И что немаловажно – он показал нападавшим своё 
служебное удостоверение и потребовал прекратить нарушение 
правопорядка. 

Но всё это не только не умерило пыл обнаглевших «до нель-
зя» мигрантов, опять же действующих, как и прежде, «дикой ста-
ей», но даже, наоборот, разозлило их. В результате чего они про-
ломили голову депутату-коммунисту Матвееву. 

И вот что особенно возмутительно - первоначально по дан-
ному беспределу возбудили уголовное дело всего лишь … о 
хулиганстве. И только после последовавшего за всем этим об-
щественного негодования председатель СКР А.И. Бастрыкин по-
требовал переквалифицировать дело в покушение на убийство.

Сергей Обухов считает, что во всех этих случаях налицо 
покушение на жизнь государственного деятеля при исполне-
нии им своих служебных обязанностей. В этой связи он попро-
сил Председателя Следственного комитета РФ А.И. Бастрыкина 
не только объективно разобраться в нападениях на обоих депу-
татов от фракции КПРФ, но и дать поручение соответствующим 
должностным лицам проверить все «отказные» материалы, 
а также материалы административных дел, которые могли 
быть связаны с нападениями мигрантов на граждан. 

В своём запросе он также предложил А.И. Бастрыки-
ну анонсировать широкий приём ответственными лица-
ми Следственного комитета РФ жителей городов Москвы, 
Санкт-Петербурга, Самарской области и других регионов, 
где зафиксированы массовые факты противоправных дей-
ствий со стороны мигрантов. Это помогло бы выявить иные 
случаи латентной преступности, связанной с поднятой про-
блематикой. 

Посмотрим на реакцию Следкома на депутатский запрос, под-
черкнул депутат.

Пресс-служба депутата Госдумы С.П. Обухова.

По её словам, приезжие насаждают 
российскому обществу радикальный 
ислам, что приводит к серьёзным проис-
шествиям. Помимо разного рода ущер-
ба от мигрантов для экономики страны, 
особое опасение вызывает количество 
совершённых приезжими преступлений 
и насаждаемые ими радикальные идеи, 
заявила «Постньюс» депутат Госдумы 
от КПРФ Ирина Филатова. По её мне-
нию, всё это несёт прямую угрозу рос-
сийскому государству.

Парламентарий подчеркнула, что ми-
гранты в России должны быть кон-
тролируемы и прослеживаемы — го-

сударство должно знать, где они находятся 
и что делают. Филатова уверена, что сей-
час ситуация с нелегалами представляет 
опасность для общественного порядка. 
По её словам, негативные экономические 
последствия от привлечения иностранной 
рабочей силы не угрожают россиянам фи-
зически, однако статистика совершаемых 
мигрантами преступлений говорит сама за 
себя. Филатова напомнила, что по данным 
СК, за первую половину 2024 года мигран-
ты совершили около 40 тыс. преступлений.

Депутат добавила, что иностранцы, при-
езжая в Россию и завозя сюда свои семьи, 
не ассимилируются, а пытаются насиль-
ственным путём инкорпорировать свою 
культуру. «Появляется клановость. Они 
действительно пытаются особенности сво-
ей культуры насаждать здесь, в том числе 
агрессивно. И это большая проблема для 
обычного населения. В крупных городах 
приезжих очень много. В Москве и области 
их количество достигает 10% от общего 
количества населения. Это огромные циф-
ры», — убеждена депутат.

«И когда приезжают люди необразо-
ванные, не являющиеся специалистами в 
каком-то виде деятельности, как правило, 
самая дешёвая рабочая сила — они не об-
ременены никакими лишними ограничени-
ями. Эти малограмотные люди насаждают 
в наше общество ислам, в том числе ра-
дикальный. И мы видим регулярно серьёз-
ные вспышки происшествий», — заявила 
Филатова. В пример она привела историю 
со вскрытой недавно квартирой в Уфе, где 
двое приезжих из Таджикистана насильно 
удерживали 16 детей, пытали их и застав-
ляли изучать ислам.

Председатель СК РФ Александр Ба-
стрыкин озвучил довольно пугающую 
статистику по мигрантам. Только за 6 
месяцев этого года на 25% увеличилось 
число развратных действий в отноше-
нии детей приезжими. На 5% – выросло 
число изнасилований. В целом же по 
стране количество преступлений экс-
тремистской направленности, совер-
шённых мигрантами, возросло на 55%. 
Безусловно, это вызывает возмущение 
у людей, растёт социальная напряжён-
ность. 

«Страшно за безопасность свою и 
своих детей. Поэтому так важ-
но сегодня на законодательном 

уровне принять ужесточающие меры в сфе-
ре миграции. В самом ближайшем будущем 
Госдума ответит необходимыми законопро-
ектами на запрос россиян», – прокоммен-
тировала ситуацию депутат Госдумы 
Ирина Филатова. И продолжила:

– Медленно, но верно регионы страны 
ужесточают миграционное законодатель-
ство. В Томской области мигрантам запре-
тили работать в такси, торговле, а также на 
производстве еды, в гостиницах, охране, в 

образовании и других сферах. В Красно-
дарском крае с 22 сентября мигранты не 
смогут трудоустроиться в сельском хозяй-
стве, на производстве, в сфере культуры, 
гостиничных услуг, наниматься помощни-
ками в домашних хозяйствах. С января 
этого года патент на Кубани был введён по 
85 видам экономической деятельности.  

Расширили запрет на виды работ для 
иностранной силы в Челябинской области, 
действуют ограничения по работе в такси, 
на общественном транспорте, в общепите 
и других сферах в Новосибирской, Кали-
нинградской, Тюменской областях, Якутии, 
ХМАО.  

Только Москва и Подмосковье среди 
этих регионов до сих пор не фигурируют, 
хотя являются лидерами по числу при-
езжих и по количеству совершаемых ими 
преступлений.  

Вопрос: чего ждём? Ведь речь идёт 
о безопасности жителей. Понятно, что в 
крупнейшем мегаполисе страны много ин-
тересантов завоза дешёвой рабочей силы. 
Как говорил наш Президент, экономиче-
ские интересы каких-то групп не могут быть 
выше безопасности россиян.

Мигранты повышают социальную напряжённость

Депутат Филатова: «Завоз мигрантов 
несёт прямую угрозу государству»

ФИлАТОВу 
ИзБРАлИ члеНОМ 
ОБщеСТВеННОГО 

СОВеТА ПРИ 
СлеДСТВеННОМ 

КОМИТеТе РОССИИ

В День сотрудников ор-
ганов следствия руко-
водитель Следствен-

ного комитета РФ Александр 
Бастрыкин вручил депутату 
Государственной Думы Ири-
не Филатовой удостоверение 
члена Общественного совета 
при Следственном комитете 
России.
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На внеочередном пленуме Комите-
та Алатырского местного отделения 
КПРФ состоялось выдвижение кан-
дидатов в депутаты Собрания депу-
татов Алатырского муниципального 
округа. 

На пленуме присутствовали и вы-
ступили первый секретарь Чуваш-
ского рескома КПРФ Александр 

Андреев, представитель Алатырской 
районной ТИК Игорь Краснов, заведу-
ющий отделом организационно-партий-
ной работы рескома Иван Михайлов, ру-
ководитель Алатырского горкома КПРФ 
Лариса Вавилова, секретари горкома 
Александр Киреев и Юлия Касаткина, а 
также другие члены горкома и ряд потен-
циальных претендентов на депутатские 
мандаты от коммунистических парторга-
низаций города и района. 

Пленум открыла и провела член 
Алатырского райкома КПРФ Ирина Си-
дякина. Члены райкома тайным голосо-
ванием утвердили список кандидатов в 
депутаты окружного Собрания депута-
тов, которое предстоит избрать по ре-
зультатам объединения города и района. 
При этом участники и гости пленума еди-

нодушно высказались против подобного 
слияния в ходе проводимой властями 
муниципальной реформы и дали крайне 
негативную оценку политической и соци-
ально-экономической ситуации, которая 
сложилась сегодня как в городе, так и в 
сельской местности.

По инициативе Александра Андреева 
были заново сформированы несколько 
территориальных первичных отделений 
КПРФ в Алатырском районе и избраны их 
секретари. Теперь этим первичкам пред-
стоит определить из своего состава де-
легатов на очередную отчётно-выборную 
конференцию Алатырского районного от-
деления КПРФ  и провести у себя всю не-
обходимую предвыборную работу.

В заключение Александр Андреев 
ответил на вопросы присутствующих и 
передал городскому и районному коми-
тетам партии трёхтомники произведений 
Председателя ЦК КПРФ Геннадия Зюга-
нова, призванные стать важным подспо-
рьем в повседневной идеологической 
и агитационной деятельности местных 
партийцев.

 Александр Киреев.
 Фото автора.

Н.А. Останина обратилась к главе 
МВД В.А. Колокольцеву с просьбой                       

проверить действия певицы Лолиты
Председатель Комитета Госдумы по защите 

семьи, вопросам отцовства, материнства и дет-
ства Н.А. Останина обратилась к главе МВД В.А. 
Колокольцеву с просьбой провести проверку 
действий певицы лолиты на соответствие зако-
нодательству Российской Федерации.

В сети Интернет растиражированы видео с 
фрагментами выступлений Лолиты, на кото-
рых, в ходе своих концертов в Москве и Санкт-

Петербурге, она исполнила песню «Кадиллак» исполнителя Морген-
штерна, признанного в Российской Федерации иноагентом. Кроме 
того, она исполнила композицию «Монолог» из репертуара А.Б. Пуга-
чёвой, уехавшей из России и позволявшей себе выражения, дискре-
дитирующие наш народ и государство.

Во время исполнения певица вела себя провокационно, оскорбля-
ла зрителей, что противоречит основным принципам государственной 
политики сохранения и укрепления традиционных российских духов-
но-нравственных ценностей.

Пресс-служба фракции КПРФ в Государственной Думе.

Новочебоксарский «Доркомсервис» 
оштрафовали за сговор на торгах

Подрядчик приступил к работам ещё до проведения торгов
Комиссия чувашского уФАС назначила компании «Доркомсер-

вис», вступившей в сговор с администрацией Новочебоксарска, 
штраф в размере 346 тыс. рублей. Об этом сообщается в матери-
алах антимонопольной службы.  

ИА «Правда ПФО» напоминает, что антиконкурентное соглашение 
заключено при проведении торгов по благоустройству общественно-
го пространства возле здания по ул. Коммунистическая, д. 5 в Но-
вочебоксарске. Открытый конкурс на определение подрядчика был 
объявлен 20 октября 2022 года. В нём участвовали две организации 
– «Доркомсервис» (Новочебоксарск) и «Б и В» (Чебоксары). В резуль-
тате договор подряда стоимостью 12,4 млн. рублей достался новоче-
боксарской компании. Работы необходимо было выполнить в срок до 
22 декабря 2022 года.

Вместе с тем установлено, что фактически работы по благоустрой-
ству общественного пространства были начаты в сентябре 2022 года, 
то есть до проведения торгов. Так, 13 сентября осуществлялась вал-
ка деревьев, а 27 октября было выполнено устройство покрытия из 
брусчатки.

АО «Доркомсервис» зарегистрировано в 2006 году в Новочебок-
сарске с уставным капиталом в 13 млн. рублей. Организацию возглав-
ляет Андрей Андреев. Согласно открытым данным, чистая прибыль 
«Доркомсервиса» за 2023 год составила 9,4 млн. рублей (в 2022-м 
– 1,5 млн.). Выручка увеличилась со 167,5 млн. рублей до 241,5 млн. 
рублей. В организации занято 76 человек.

В ПАРТИю ИДуТ МОлОДые

Недавно в партию вступил молодой человек. Партбилет ему 
вручил первый секретарь Чувашского рескома КПРФ Алек-
сандр Андреев. Станислав Григорьев, инженер-механик по 

образованию, так объяснил свою мотивацию стать коммунистом: 
социалистические ценности мне гораздо ближе, чем капиталистиче-
ские. Пока молодой, и есть силы, хочу думать об общем благе, а не 
о личном. 

Пресс-служба чувашского рескома КПРФ.

По ту сторону закона
ленинский районный суд чебоксар вынес приговор экс-

начальнику управления капитального строительства и рекон-
струкции города евгению Орлову. Он признан виновным в со-
вершении преступлений, связанных со строительством школы в 
микрорайоне Садовый. Суд назначил ему 2 года колонии-поселе-
ния с лишением права занимать определённые должности на срок 
3 года.

В чуВАшИИ ПРОшлИ ПИКеТы 
ПРОТИВ ОТКРыТИя ФИлИАлА 

ельЦИН-ЦеНТРА В МОСКВе

В АЛАТЫРЕ КОММУНИСТЫ ВЫДВИНУЛИ 
КАНДИДАТОВ В ДЕПУТАТЫ

В Алатыре и шумерле прошли 
одиночные пикеты против открытия 
филиала ельцин-центра в Москве и 
за закрытие этого Центра в екатерин-
бурге.

Коммунисты считают, что Ельцин-
центр является очагом пропаганды 
русофобии и антисоветизма, кото-

рый «пятая колонна» использует в своей 
провокационной враждебной деятель-
ности против нашей страны.

В 90-е годы прошлого века именно 
Борис Ельцин направил свои полномо-
чия главы государства не на укрепление 
страны и помощь людям, а на развал 
Великой социалистической Державы 
– СССР, создав касту олигархата и кор-
рупционеров, и введя миллионы соот-
ечественников в состояние безысходной 

бедности, нищеты и бесправия.
Сегодня, в период проведения воен-

ной спецоперации на Украине и противо-
стояния натиску коллективного Запада, 
важно укреплять патриотизм граждан 
нашей страны, примерами которого мог-
ли бы стать герои боевых сражений и 
трудового фронта, личности выдающих-
ся деятелей эпохи Советского Союза. 
Поэтому намерение увековечить память 
Бориса Ельцины глубоко аморально, 
кощунственно и цинично. А дворцы, да-
рованные Ельцин-центру, необходимо 
передать центрам реабилитации бойцов 
СВО, патриотическим клубам и моло-
дёжным творческим объединениям.

Пресс-служба
 чувашского рескома КПРФ.
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История, как она есть

Большинство граждан погибшего СССР 
согласится с мнением, что перестройка М.С. 
Горбачёва стала катастрофой для десятков 
миллионов людей, а благо принесла лишь не-
значительной прослойке «новой буржуазии». 
Поэтому необходимо вспомнить о первой «пе-
рестройке», которую возглавил Н.С. Хрущёв, и 
которая должна была уничтожить СССР ещё в 
1960-е годы. Однако тогда она до конца не про-
шла, Хрущёва смогли обезвредить.

уДАР ПО БуДущеМу СССР
Для начала силы, стоящие за Хрущёвым (не 

до конца обезвреженная «пятая колонна», т.н. 
«троцкисты», действовавшие в интересах США и 
Великобритании), устранили И.В. Сталина и Л.П. 
Берию. В этом деле Хрущёв опирался не только 
на «троцкистов», но и на многих деятелей «старой 
закалки», вроде Маленкова и Микояна. Они были 
должны отправиться на почётный отдых, на сме-
ну шли талантливые и получившие уже в СССР 
образование молодые кадры. Сталин фактически 
уже начал кадровую реформу, когда на XIX съезде 
КПСС в октябре 1952 года он не только высказал 
идею выдвижения на высшие посты государства 
преданной делу и образованной молодёжи, но и 
заменил Молотова, Микояна, Кагановича и Воро-
шилова. Процесс смены кадров только набирал 
обороты, поэтому вопрос, что делать с вождём, 
стал для партийных функционеров ребром.

Имелась и ещё одна важная причина для лик-
видации Сталина и его наследия. О ней обычно 
не вспоминают, хотя она имеет большое значение. 
На октябрьском пленуме 1952 г. Сталин высказал 
мнение, что примерно в 1962-1965 гг., при сохра-
нении текущих темпов развития народного хозяй-
ства, станет возможным переход СССР от соци-
ализма к коммунизму. И начнётся этот переход с 
ликвидации в Союзе денег. Они останутся только 
для внешней торговли. Понятно, что для значи-
тельной части номенклатуры это был сильный 
удар. К тому времени уже фактически сформи-
ровался особый чиновничий класс, который имел 
круглые суммы в рублях. Несомненно, у многих 
скопились значительные суммы и на счетах ино-
странных банков. Если через 10-15 лет в СССР 
наступит коммунизм, то что будет с этими день-
гами? Бежать за границу? Значит, потерять свой 
высокий статус, все награды, титулы будут анну-
лированы. Единственный выход – как можно ско-
рее избавиться от Сталина и его последователей.

Избавиться от Сталина «врагам народа» надо 
было и ещё по одной важной причине – Иосиф Вис-
сарионович выдвинул идею постепенного преоб-
разования компартии: она должна была потерять 
роль «управленца» государством, став кузницей 
управленческих кадров, воспитательная функция 
партии должна была выйти на первый план. Есте-
ственно, что многие партийные функционеры не 
хотели терять рычаги управления государством, 
отдавать реальную власть выборным советским 
органам (СССР шёл по пути установления настоя-
щей народной власти).

Эти и другие мероприятия были задуманы на 
среднесрочную перспективу, но заставили многих 
высших деятелей партии испугаться. Именно по-
этому никто из старой ленинской гвардии не попы-
тался остановить ликвидацию Сталина и Берии. Их 

устраивало сложившееся положение. Понятно, что 
большинство высших партийных функционеров не 
имело отношения к заговору – их можно условно 
назвать «болотом». Некоторые знали о нём, другие 
догадывались, но их бездействие помогло актив-
ной группе заговорщиков (Хрущёв был вершиной 
«айсберга»). Это был первый и самый важный шаг 
на пути будущей «перестройки» Советского Союза. 
Советские народы были лишены будущего, откры-
вающейся блестящей перспективы, которая позво-
ляла перевести человечество на новый этап раз-
вития, открыть своего рода «Золотой век» планеты. 
СССР под руководством Сталина и его соратников 
мог и уже предлагал человечеству иную концепцию 
развития, более справедливую и человечную, чем 
западная. Этим объясняется огромная популяр-
ность СССР и его модели развития в сталинскую 
эпоху. Хрущёв и стоящие за ним люди перечеркну-
ли эту возможность.

Вторым шагом, который нанёс страшный удар 
делу Сталина и образу СССР во всём мире, 
стал доклад Хрущёва о культе личности Стали-
на в феврале 1956 года на XX съезде компартии. 
Фактически этот доклад стал своего рода точкой 
отсчёта начала антисоциалистических, антина-
родных реформ и экспериментов Хрущёва. Этим 
актом был подорван фундамент всей советской 
государственности. Миллионы людей, как в СССР, 
так и за рубежом, искренне принявшие идеалы 
коммунизма, были разочарованы. Сильно упал 
престиж СССР и авторитет советской власти. Про-
изошёл и определённый раскол в партии, многие 
коммунисты, возмущённые нападками на Стали-
на, стали выражать своё возмущение. В сердцах 
людей было посеяно недоверие к власти. В Че-
хословакии, Венгрии и Польше началось опасное 
брожение. Раз курс Сталина был «преступным», 
зачем оставаться в социалистическом лагере? 
Западный мир получил прекрасный инструмент 
для информационной войны с СССР и соцблоком, 
стал умело подогревать «реформаторские», либе-
ральные настроения.

Хрущёв не был гением разрушения, но за него 
хорошо поработали другие люди. Так, очень ум-
ным шагом стало нарушение принципа: «каждому 
по его труду». Повсеместно в СССР ввели уравни-
ловку. Теперь и «стахановцы», и лентяи получали 
одинаково. Этот удар имел долгосрочные перспек-
тивы – люди постепенно стали разочаровываться в 
социализме, его пользе, стали присматриваться к 
жизни в западных странах. Ещё один сильный удар 
по социализму в СССР Хрущёв нанёс с помощью 
введения повышения роста трудовых норм: рост 
зарплаты-пайка был заморожен (при Сталине, по-
сле ликвидации последствий войны, ежегодно зар-
платы повышались, а цены на наиболее значимые 
товары сокращались, что символизировало уро-
вень качества управления в СССР), а нормы выра-
ботки стали расти. Производственные отношения 
при Хрущёве стали напоминать лагерные. Стоит 
напомнить, что при Сталине материальная, денеж-
ная стимуляция была в почёте. Даже на фронте во-
енным платили за сбитый самолёт или подбитый 
танк противника. Понятно, что многие фронтовики 
не принимали этих денег, считали это неприемле-
мым в такое тяжёлое время, но сама система су-
ществовала. Нормы выработки при Сталине под-
нимались в связи с внедрением на производстве 

новых мощностей, передовых технологий.
В результате при Хрущёве стал оформляться 

«социалистический» вариант толпо-элитарной 
модели управления, характерной для западной 
цивилизации. Народ должен был служить партий-
но-чиновничьей номенклатуре («элите»), которая 
создавала для себя особый мирок. Понятно, что в 
первую очередь это касалось партийной верхуш-
ки. Традиционно СССР считали социалистиче-
ским, но базовые принципы были уже нарушены. 
Хрущёвский социализм можно смело называть го-
скапитализмом. Один из главных признаков капи-
талистического общества – это постоянный рост 
цен, причём в первую очередь на товары первой 
необходимости. При Хрущёве цены поползли 
вверх.

уДАР ПО ВООРужёННыМ СИлАМ
Большой урон Хрущёв нанёс и обороноспособ-

ности СССР. При Сталине, сразу после восстанов-
ления разрушенного войной народного хозяйства, 
был взят курс на строительство мощного океанско-
го флота. Зачем СССР океанский флот? Сталину 
было очевидно, что «мирное сосуществование» 
капитализма и социализма невозможно в прин-
ципе. Столкновение было неизбежным. Поэтому 
СССР нужен был мощный флот, чтобы не бояться 
агрессии великих морских держав – США и Вели-
кобритании, и иметь возможность отстаивать свои 
интересы в любой точке Мирового океана. Необ-
ходимо учесть и тот факт, что сильная судострои-
тельная отрасль давала стране десятки тысяч ра-
бочих мест. Хрущёв уничтожил этот грандиозный и 
смертельно опасный для Запада проект на корню.

Кроме того, сильнейший удар был нанесён по 
советской авиации, которой Сталин уделял огром-
ное внимание. Этот враг стал утверждать, что раз 
у СССР есть хорошие баллистические ракеты, то 
якобы на другие направления можно серьёзно со-
кратить расходы, включая авиацию. Значительное 
количество самолётов было отправлено на слом, 
хотя могли ещё долго стеречь Родину, многие пер-
спективные, прорывные проекты были «зарезаны». 
Таким образом, Хрущёв нанёс сильные удары по 
ВМС и ВВС СССР (да и другие войска пострадали), 
а в настоящее время мы видим, что именно авиа-
ция и флот являются важнейшими инструментами 
в обеспечении суверенитета государства.

Офицерский корпус при Хрущёве просто ис-
кромсали. Сотни тысяч опытнейших военных 
специалистов, имевших за плечами опыт самой 
страшной в истории человечества войны, героев 
войны отправили в отставку. Людей просто лиши-
ли земли под ногами, уволив без переобучения, 
без жилья, без направления на новую службу. 
Были расформированы многие дивизии, полки и 
училища. Было пущено под нож множество важ-
нейших военно-научных проектов и разработок, 
которые могли превратить Советский Союз в во-
енно-космическую сверхдержаву, державу 21 
столетия уже во второй половине 20 века. Запад 
разоруженческие инициативы Хрущёва, линию на 
«разрядку напряжённости» не оценил, ядерные 
испытания продолжались, армии и флоты не со-
кращались, гонка вооружений продолжалась.

«Военное обозрение»,
5 января 2013 г.

(Окончание в следующем номере.)

Предательство СССР. Перестройка Хрущёва

В Алатырском округе чувашии 
сложилась неблагополучная эко-
логическая обстановка, связанная 
с интенсивным и нерациональным 
использованием пестицидов и аг-
рохимикатов для обработки сель-
скохозяйственных полей.

жители обеспокоены деятель-
ностью ООО «Агрохолдингом 
КиПиАй», который   использует 

авиацию при обработке полей ядохи-
микатами. В результате чего нанесён 
ущерб лесополосам, прибрежным зо-
нам, лесу, поймам рек и даже огоро-
дам местных жителей.  

В прошлом году сильно пострада-
ли пасеки, на многих из них погибли 
рабочие пчёлы. Этой проблемой за-
нялась инициативная группа местных 
жителей, которые забили тревогу, об-
ращаясь во все ведомства Чувашии 

и России. Проблему озвучили адми-
нистрации Алатырского округа, Главе 
Чувашии Олегу Николаеву. В админи-
страции округа прошло несколько за-
седаний рабочей группы по решению 
данного вопроса. В итоге был подпи-
сан протокол заседания рабочей груп-
пы представителями администрации 
Алатырского округа и местных жи-
телей, депутатами и руководителем 
агрохолдинга. В нём было прописано 
о строгом соблюдении агрохолдингом 
российского законодательства в об-
ласти применения пестицидов и агро-
химикатов, а также о запрете приме-
нения любой авиации, в том числе и 
беспилотной при обработке полей.

Но в 2024 году начались новые на-
рушения. Агрохолдинг проводит об-
работку сельскохозяйственных полей 
ядохимикатами в дневное время, что 

запрещено. Поля распахиваются, за-
сеиваются и обрабатываются ядохими-
катами в защитных прибрежных поло-
сах и в водоохранных зонах рек Сура, 
Алатырь и многочисленных озёр, вдоль 
населённых пунктов без соблюдения 
санитарных расстояний, от чего вновь 
страдают местные жители. 

Инициативная группа жителей вы-
езжала на участки, где были зафикси-
рованы нарушения. После чего собра-
ли комиссию в составе: представители 
администрации Алатырского округа, 
прокуратуры, Россельхознадзора, Ро-
сприроднадзора, Минприроды, де-
путаты и местные жители. Комиссия 
тоже зафиксировала нарушения.

Что ещё беспокоит людей? Агро-
холдингом не выставляются информа-
ционные знаки вдоль полей, где долж-
на указываться информация о дате и 

способе обработок, об используемом 
ядохимикате, классе его опасности, 
сроке возможного  выхода на поле. Не 
зная этого, жители выходят собирать 
ягоды, грибы, которые могут быть об-
работаны ядохимикатами.

Агрохолдингом используются при-
цепные цистерны, которые передвига-
ются по дорогам общего пользования 
без госномеров и страховок. На что 
были написаны заявления в МВД. За-
фиксированы и случаи, когда сельско-
хозяйственной техникой агрохолдинга 
управляли граждане Узбекистана, не 
имевшие водительского удостовере-
ния. 

8 июля 2024 года местными жите-
лями была зафиксирована обработка 
полей при помощи малой авиации. 
Кто это делал, выясняется.

Сергей Веряскин.

Нужна ли обработка полей ядохимикатами?
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КОРОТКОЙ СТРОКОЙ
 Минтруд РФ представил на обще-

ственное обсуждение законопроект о 
минимальном  размере оплаты труда 
в 2025 г. Ведомство предлагает уста-
новить его на уровне 22 440 руб., в ре-
зультате чего МРОТ вырастет на 16,6%. 
По закону, МРОТ не должен быть ниже 
величины прожиточного минимума трудо-
способного населения на очередной год 
и размера оплаты труда, установленного 
на текущий год. Это означает, что МРОТ 
рассчитывали исходя из минимальных 
потребностей человека для поддержания 
жизни, включающих расходы на еду, жи-
льё, одежду и другие основные нужды. А 
к 2030 г. он должен вырасти более чем 
в два раза по сравнению с 2023-м и со-
ставить не менее 35 тыс. руб. в месяц.
 5 августа 1943 г. советские войска 

освободили города Орёл и Белгород. 
Вечером, в честь их освобождения в Мо-
скве был дан первый в истории Великой 
Отечественной войны артиллерийский 
салют двенадцатью залпами из 120 ору-
дий. 
 26 июля из Подмосковья в зону 

боевых действий Новороссии отпра-
вился 127-й гуманитарный Конвой 
КПРФ. На передовую сражения за Рус-
ский Мир ушёл ещё один многотонный 
автокараван с грузом продовольствия, 
медикаментов, лекарств, оборудования и 
снаряжения специального назначения, а 
также большая колонна спецавтомашин 
УАЗ.
 В Госдуму внесён законопро-

ект о запрете усыновления и опекун-
ства для граждан зарубежных стран, 
где разрешена смена пола. Инициати-
ва предполагает отказ в усыновлении и 
опеке российских детей в странах НАТО 
(Великобритания, Норвегия, Канада, 
Швеция, Австрия и др.), а также любых, 
где смена пола разрешена. «Мы сделали 
важнейший шаг, который позволит защи-
тить наших детей от пропаганды по смене 
пола, педофилии и нетрадиционных се-
мейных отношений», - отметила депутат 
Госдумы Ирина Филатова, являющаяся 
одним из соавторов законопроекта. 
 Ирина Филатова также направила 

руководителю Следственного коми-
тета России А.И. Бастрыкину депутат-
ский запрос по делу о двойных счетах 
за отопление в Канаше.
 Волга мелеет на глазах. Река 

продолжает отступать от берегов. На 
Центральном пляже в Чебоксарах лягу-
шатник уже практически на берегу, у за-
градительных буйков вода только по ко-
лено. А ведь чем шире мелководье, тем 
опаснее купание, так как люди теряют 
бдительность. Нынешним летом в Чебок-
сарах утонули уже семь человек, в целом 
по республике –23, включая троих детей.
 На поля чувашии со стороны 

Буинского района Татарстана напа-
ла саранча. Жаркая сухая погода спо-
собствовала нарастанию численности 
вредителя. Руководителям хозяйств в 
Шемуршинском округе рекомендовано 
организовать мониторинг посевов. Про-
ведение защитных мероприятий требует-
ся при численности личинок, превышаю-
щей экономический порог вредоносности 
в 2-5 личинок на 1 кв. м. Их пока 2-4 экз.
 Тепличный комплекс «Новоче-

боксарский» причинил вред природе 
на 1,7 млн. руб. Предприятие допустило 
несанкционированный сброс загрязнён-
ных сточных вод в деревне Ольдеево. В 
Росприроднадзоре отмечают, что пред-
приятие добровольно погасило всю сум-
му причинённого вреда.
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РАзМеРы зАРПлАТНОГО 
НеРАВеНСТВА ПОРАжАюТ

По данным Росстата за 2023 год, максимальный 
разрыв по средней зарплате между регионами Рос-
сии составляет 4,4 раза. Самые высокие зарплаты 
зафиксированы в чукотском (158 тыс. руб.), ямало-
Ненецком (145 тыс. руб.) автономных округах и Мо-
скве (136 тыс. руб.), а самые низкие - в Ингушетии 
(36 тыс. руб.) и чечне (37 тыс. руб.).

Наибольший прирост зарплат был зафиксирован 
в Курганской области (21%), чувашии (20,9%) 
и Марий Эл (19,5%). Средняя начисленная зар-

плата по России составила 73,7 тыс. руб., что на 14% 
выше, чем было в 2022 году. 

Высокие зарплаты выплачиваются в отраслях до-
бычи нефти и газа (в среднем 180 тыс. руб.), финансов 
и страхования (169 тыс. руб.) и производства табачных 
изделий (140 тыс. руб.).  По информации Минтруда, са-
мый значительный рост зарплат - более чем на 20% 
- отмечен в отраслях производства одежды, изделий 
из кожи, компьютеров, электроники, оптики, металли-
ческих изделий, электрического оборудования и авто-
транспортных средств.

Однако статистика не всегда соответствует оценкам 
кадровых служб и онлайн-платформ. Они отмечают, 
что максимальный спрос и прирост зарплат наблюда-
ется среди IT-специалистов, курьеров и работников 
«синего воротничка». Портал «Работа в России» отме-

чает, что среди самых востребованных и высокоопла-
чиваемых специалистов - инженеры-электрики, инже-
неры-химики, инженеры-проектировщики. 

МК.ру

РАБОТНИКИ чуВАшИИ 
НАчНуТ ПОлучАТь 

ПО 100 ТыС. РуБлеЙ К 2030 ГОДу?
РИА «Новости» изучило динамику роста зарплат 

в российских регионах. Эксперты обращают вни-
мание на существенное неравенство в распределе-
нии зарплат: половина работников получала менее 
47 тыс. руб. в месяц, только у 4% сотрудников зар-
платы превышали 100 тыс. руб.

В среднем по России медианная зарплата достиг-
нет 100 тыс. руб. примерно через 6 лет и 8 меся-
цев. К планке в 100 тыс. руб. быстрее всего по-

дойдут жители Ямало-Ненецкого и Чукотского округов 
(3,1 года), Магаданской области (3,3 года). В Москве и 
Санкт-Петербурге к такому медианному заработку мо-
гут прийти через 5,3 и 5,7 года соответственно. 

В Приволжье наименьший срок потребуется жи-
телям Татарстана – 5,9 года (это 14 место в России), 
Пермского края и чувашии (6,8 года, 22 и 24 места). 
Работникам Башкирии медианной зарплаты в 100 тыс. 
руб. придётся ждать 7,3 года (33 место в РФ). Ниже 
всех в ПФО находится Нижегородская область – 8,8 
года (60 строчка в РФ).

В Ядрине начался ремонт 
памятника В.И. Ленину

ядринские комму-
нисты добились от 
властей ремонта па-
мятника В.И. ленину 
на улице 30 лет По-
беды в городе ядрин. 
Работы уже начались. 
Будет благоустроена 
и площадь вокруг па-
мятника.

Как пояснил первый 
секретарь Коми-
тета Ядринского 

местного отделения 
КПРФ Николай Фёдо-
ров, в ходе ремонта 
будут проведены не-
обходимые восстано-

вительные работы, направленные на сохранение 
исторической ценности объекта. Кроме того, благоу-
стройство площади создаст комфортные условия для 
жителей и гостей города.

ядринский райком КПРФ.

Флаги СССР – бойцам СВО

Первый секретарь Чебоксарского горкома КПРФ 
Зоя Семенова передала десять красных флагов 
СССР секретарю ПО-16 Алексею Сержантову. Как 

руководитель общественного движения «Надёжный тыл 
Чувашии» он доставит их нашим землякам - участникам 
СВО. «Изготовил флаги вместе с древками на свои сред-
ства коммунист ПО-12 Николай Адёр, являющийся ди-
ректором Музея СССР, – пояснила Зоя Семенова. – За 
что горком выражает ему благодарность».

чебоксарский горком КПРФ.

Состязались в стрельбе

В честь Дня Военно-
Морского Флота 
России Канашское 

отделение Союза со-
ветских офицеров орга-
низовало соревнования 
по стрельбе из пневма-
тической винтовки. Уча-
ствовавшие в них члены 
союза показали хоро-
шие результаты. Лучше 
других отстрелялись и 
заняли призовые места 
А.М. Васильев, Н.П. Ше-
мякина, В.И. Соколов и 
А.Н. Романов.

Соревнования по 
стрельбе мы рассматри-

ваем в качестве основы военно-патриотического воспитания подрастаю-
щего поколения. Поэтому планируем привлекать к стрельбам и молодёжь.

Н.К. шемякин,
председатель местного отделения 

Союза советских офицеров г. Канаш.

Как будем отдыхать 
в 2025 году

Минтруд России подготовил про-
ект постановления о переносе 
выходных дней в 2025 году. В 

результате отдыхать будем с 29 дека-
бря 2024 года по 8 января 2025 года 
(это самый длинный период непре-
рывного отдыха, включающий ново-
годние праздники и Рождество); 22 и 
23 февраля; 8 и 9 марта; с 1 по 4 и с 
8 по 11 мая; с 12 по 15 июня; со 2 по 4 
ноября и с 31 декабря 2025 года по 8 
января 2026 года.


